

# 田辺中 校長室だより ーSmileー

令和3年7月1日第4号  
発行者: 大阪市立田辺中学校  
校長 藤本 瞳子  
大阪市東住吉区南田辺 4-7-24  
TEL 06-6692-0117



## 1学期まとめの時期となりました

緊急事態宣言が解除され、感染防止に努めながら今までできなかった教育活動に取り組むことができるようになってきました。1年生は初めての中学校でのテストを終え、学年が集まつての「クイズ大会」を行いました。2年生は「性についての学習」「こころの天気」、3年生は「修学旅行ヒロシマの調べ学習」「球技大会」を行いました。学習においてもしっかりと取り組んでいます。生徒たちは本当に頑張っています。

また、1学期末テスト終了後から部活動を再開いたしました。活動時間は平日2時間、休日3時間以内での活動と制約はまだあります。1年生も入部し、放課後の学校に元気がわいてきました。まだまだ残念ながら活動において制約もありますが、ピンチをチャンスととらえ、今できることを精一取り組んでまいります。今後ともご支援、ご協力いただきますようお願いいたします。



1年生 クイズ大会



2年生 こころの天気



3年生 ヒロシマ調べ

### 『七夕に 逢はぬ心や 雨中天』 松尾 芭蕉

雨中天は、織姫と彦星の二人が逢えれば有頂天になれるのに雨でそれもかなわない様子を引っかけて面白く作った造語です。笹の葉は風に揺られてサラサラと音を出すため、願い事が天に届くようにと願いごとを書いた短冊に飾るのに使われるようになりました。校内の七夕の掲示物には「コロナ退散」「平和な世界」と願いごとが書かれています。季節を感じることができる素敵な掲示物は元気アップコーディネーターさんが作製してくださいています。来校された際はぜひご覧ください。

※田辺学校ホームページで、日々の教育活動を公開しています。どうぞ、ホームページもご覧ください。

※田辺中学校では学校元気アップ事業を応援していただけるボランティアの方を募集しています。

ボランティアに参加していただける方は田辺中学校までご連絡いただきますようお願いします。



回覧								